

Herzlich Willkommen im neuen Jahr!

Einen tollen Start ins neue Jahr wünschen wir allen unseren Lesern. Grün-Weiss Offenbach hätte keinen besseren Start als gestern erwischen können. Alle drei Mannschaften starteten siegreich ins Jahr 2020!!!

Nach dem Spiel der 1. Mannschaft gegen TUS Rüsselsheim 2 verabschiedete mich der Mannschaftsführer der Rüsselsheimer, Frank Dinges, mit den Worten „ich bin mal auf die Satire gespannt - da kann einem doch gar nix zu einfallen“...

Lieber Frank, Recht hast Du ;-) Satire stellt die Dinge oft auf den Kopf und verdreht Tatsachen, aber in diesem Fall wäre das absolut kontraproduktiv. Wenn etwas rund läuft, dann sollte man es nicht eckig gestalten ;-)

Wie rund es lief, möchte ich hier kurz darstellen: mit der TUS Rüsselsheim hatten wir zu Jahresbeginn einen spielstarken Gegner, der sich aber deutlich stärker präsentierte als von uns zuvor bereits eingeschätzt. Klar, wir hatten den Sieg im Hinspiel als Faustpfand in der Tasche, aber unsere Leistungen auf den Heimbahnen waren bislang nicht restlos überzeugend... bis gestern!

Relativ verhalten startete unser Startblock mit Filip Vuko (897) und Patrick Schmitt (888 - Prost). Rüsselsheim machte gleich zu Beginn mächtig Dampf und somit lagen wir nach dem Auftakt gar ein paar Holz zurück. Unser Mittelblock schoss aber dann nicht nur den Vogel, sondern wohl einen ganzen Schwarm Papageien ab. Norbert Regenfuß mit sensationellen 937 Holz und Heiko Fackelmann mit genialen 914 Holz! Aus ein paar Miesen wurden 124 Plushölzer, die unserem Schlussblock ein annehmlisches Polster boten. Dieses Daunepolster wäre allerdings gar nicht nötig gewesen, denn Many Ripberger (897) und Franz Klein mit tollen 913 Holz machten alles klar!

Mit 5446 und somit der besten Heimleistung in dieser Saison bislang, zu guten 5312 auf Rüsselsheimer Seite ging dieses hochkarätige Spiel zu unseren Gunsten aus!

Bezirksliga

Nahezu zeitgleich musste unsere zweite Mannschaft beim Tabellenführer in Arheilgen antreten. Kein leichtes Unterfangen, welches durch den schwachen Start von Norman Hörner (365) nicht einfacher wurde. Zum Glück agierten die verbliebenen Grün-Weissen auf einem höheren Niveau. Klaus Klein erzielte 409 Holz und im Schlussblock schließlich machten Alexander Sauer (439) und besonders Michael Dub mit grandiosen 452 den Sieg mit knappen 16 Holz klar! Erst zwei Spiele hat Arheilgen in dieser Saison verloren... ratet mal gegen wen ;-)

A-Liga

Auch unsere dritte Mannschaft musste in Arheilgen ran und rundete diesen Traumstart in 2020 so richtig ab! Die dritte Mannschaft von GWO gestaltete das Spiel wesentlich klarer. Am Ende stand ein 120-Holz-Sieg zu Buche, der von folgenden Spielern errungen wurde:

Thomas Weiland mit 436 Holz

Erwin Noll mit 395 Holz

Joachim Hallensleben mit 401 Holz

Matthias Schmidt mit 403 Holz

Endergebnis: 1515: 1635

Mal ganz bescheiden angemeldet:

So darf's gerne weiter gehen ;-)